

KÖTHEN Warum Musikschulleiter Andreas Hardelt seinen Vertrag verlängert hat. SEITE 13

Mitteldeutsche Zeitung
vom 03.01.2025.

Köthener Zeitung. S. 13

Musikschule behält vorerst ihren Leiter

KÖTHEN/MZ/HER. Bis Mitte des Jahres leitet Andreas Hardelt weiter die Musikschule „Johann Sebastian Bach“ in Köthen. Das bestätigt die Pressestelle der Landkreisverwaltung am Donnerstag auf Nachfrage der MZ. Der 66-Jährige habe „seinen Vertrag bis zum 30. Juni 2025 vollumfänglich verlängert“.

Der Landkreis versucht seit Monaten jemanden zu finden, der die Nachfolge des langjährigen Leiters und Musikschulleiters antritt. Mehrere Ausschreibungen sind bisher erfolglos verlaufen. Folglich verständigte man sich mit Andreas Hardelt, der Ende 2024 vorhatte, in den Ruhestand zu gehen, auf eine Übergangsregelung und die Verlängerung seines Vertrages um sechs Monate.

Am 19. Januar 1984 eröffnete die Musikschule in Köthen mit circa 150 Schülern. Erster Direktor war Karl-Heinz Kresse. Im Jahr 2008 übernahm Andreas Hardelt die Leitung der Musikschule, die sich in Trägerschaft des Landkreises befindet. Von Anfang an unterrichtete er hier.